



朽木西小でオーケストラ ふるさと感謝祭

2/27(日)

山村留学中の9人の児童が通っている朽木西小学校で、「ふるさと感謝祭」が開催されました。地元の人をはじめ京都のノートルダム女学院オーケストラ部のメンバー87人が特別出演して盛り上がりました。子どもたちもホットケーキやコーヒーの出店をお客さんをおもてなし。山の学校に初めて来てくれたオーケストラにみんな大喜びの1日でした。



あっと驚く サバイバル術

2/27(日)

時を選ばず突然おそって來るのが災害。もし災害で家を失った場合、特に寒さと戦わなければいけない冬だったら……。

積雪の中、新旭総合福祉センターやすらぎ荘で行われたサバイバル講習会。当日は、約60人の参加者が5つの班に別れて、寝る場所の設営やカマドづくり、即席のサバイバル調理法などを体験しました。



3/13(日)

直径2.6m 石の水車が お目見え

総重量7.5t。土台は花こう岩、その他の部分は御影石で造られた巨大な水車が、勝野のびれっこ2号館に設置されました。水車のまわりには石のオブジェがたくさん飾られた庭園も完成。夜にはライトアップもされ幻想的な風景が最高です。



作者である中村久さんは「高島のひとつの大玉となって、まちが元気になることが一番大事です」と話してくださいました。

お兄ちゃんと一緒に 卒園製作に壁画

3/1(火)

新旭幼稚園では、園の横に新しく建設された「いきいき元気館」温水プールとの間にできた壁に卒園製作としてみんなで絵を描きました。製作

には新旭町饗庭在住で、現在成安造形大学に通う高城圭吾さんがボランティアで参加。みんなからお兄ちゃん、お兄ちゃんと慕われた高城さん。子どもたちの思い出づくりのお手伝い、ありがとうございました。



あんなできごと、こんな人。まちで起こったホットなニュースを紹介します。

ニュースは皆さんから大募集!!あなたのとびっきりを紹介してください。

毎月10日〆切。秘書広報課までご連絡ください。



“わ”を広げよう! ～高島のネットワーク づくりを目指して～

2/27(日)

マキノ土に学ぶ里研修センターで、マキノまちづくりネットワークセンター主催のまちづくり交流会が開催されました。高島市となって初めての交流会は、市内のNPO、ボランティア団体など、62人の参加者により“まちづくり・ひとづくり”について語り合われました。全員参加者の“ひとこと”トークでは「高島の中まだまだ知らないことはばかり……。色々なお話を聞けて、参加して良かった！」と、うれしい声も聴こえました。これからもどんどん交流の“わ”を広げていってください。



ザゼンソウ まつり

2/20(日)

雪の舞う2月、今津町弘川の座禅草群生地周辺で今年も開催されたザゼンソウまつり。当日はとても寒い日となりましたが、温かいぜんざいの無料サービスや中学生によるボランティアの案内で、参加された約1,000人が座禅草を鑑賞されていました。また、今津自然観察クラブ員の案内による「ザゼンソウウォーク」にも約150人が参加されました。

